

FOLGE 6: FRAGEN

Tschilpi und Alba fliegen an diesem sonnigen Dezembermorgen über den Brahmshof. Die Kohlmeise staunt: „Was sind das denn für spiegelnde Flächen auf dem Dach des neuen Hauses?“ „Keine Ahnung“, sagt seine Freundin, die Krähe. Sie zeigt nach unten, wo ein Mann mit gelbem Helm am Gitter steht. Vielleicht weiss er es ja. Die beiden Vögel landen auf einem Gerüst in der Nähe.

Auf der anderen Seite des Gitters stehen Kinder. Auch sie haben Fragen an den Bauleiter. Er heisst Reto und antwortet geduldig. „Wann ist das neue Kinderhaus fertig?“, fragt ein Junge. „Nächsten Sommer“, sagt Reto. „Aber warum dauert das noch so lange, das Haus sieht schon fertig aus?“ hakt ein Mädchen nach. Der Bauleiter sagt: „Ja, die Hülle ist parat und mit Fenstern und Türen verschlossen. Jetzt kommen noch all die schönen Sachen rein: Handwerker verputzen die Wände. Dann verlegen sie Böden, passen Schränke ein, montieren Lavabos, Wasserhähne und WCs.“

„Was glitzert oben auf dem Dach?“, will jetzt die kleine Kohlmeise wissen. Der Bauleiter versteht jedoch nur „zi-bäh, zi-bäh, zi-bäh“. „Schaut mal die Vögel“, sagt er und zeigt in Tschilpi und Albas Richtung. „Ob sie die Solar-Panels auf dem Dach schon entdeckt haben? Damit werden wir bald Strom gewinnen können“, sagt er zufrieden.



